

11月11日～12月10日

人権を考える強化月間です

毎年、人権機関有田川では人権意識の育成と高揚を図ることを目的に人権啓発標語の募集を行っています。

今年度は「平和」「友達」をテーマに募集したところ、小学生の部378点、中学生の部704点、一般の部38点の応募がありました。たくさんのご応募ありがとうございました。次にご応募いただいた優秀作品をご紹介します。

人権啓発標語優秀賞作品

●小学生の部

最優秀賞

じぶんとは すこしちがうね こせいだね

鳥屋城小学校1年 木下美玖

優秀賞

手をつなぎ 平和のために 歩きだそう

安諦小学校6年 東前楓果

●中学生の部

最優秀賞

つなげよう 平和のバトン いつまでも

吉備中学校1年 松坂美音

優秀賞

「大丈夫？」やさしい気遣い わたしから

金屋中学校3年 中屋侑華

●一般の部

最優秀賞

守りたい 決意と努力の 尊い平和

中野 田中茂代

優秀賞

永久の夢 平和の光と 明るい未来

田口 田口美鈴

お知らせ

11月19日(木)、人権特設相談所を開設いたします。
場所／金屋文化保健センター
時間／13時～16時
相談は無料で秘密は厳守されます。お気軽にご相談ください。



(最優秀賞校：藤並小学校)

第33回「人権の花運動」(和歌山地方務局・和歌山県人権擁護委員連合会主催)において、藤並小学校が最優秀賞を、鳥屋城小学校、久野原小学校、安諦小学校の3校が優秀賞を受賞されました。

■人権に関する問い合わせ

有田川町教育委員会 社会教育課

TEL 52-2111
FAX 32-4827